

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

ESTUDIANTES DE II-21 PRESENTARON SU INFORME DE ESTADÍA

DESCRIPCIÓN

El día de hoy, 20 de mayo de 2025, 11 estudiantes del Programa de Estudios de Ingeniería Industrial, Generación 2021, presentaron exitosamente sus Proyectos de Estadía, los cuales fueron realizados en diferentes organizaciones productivas.

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) felicita a estos nuevos Ingenieros Industriales por culminar esta etapa tan importante de su formación. Les deseamos mucho éxito en su camino profesional y que sigan cosechando logros en cada meta que se propongan.

¡Felicitaciones!

EVIDENCIAS



